

Le 16/09/2022

Par ce tract, le syndicat SUD CHIMIE vous fait le retour de l'enquête de terrain concernant les nao de cette année.

Ce qui ressort principalement :

L'ensemble du personnel ne nie pas que ces nao sont assez exceptionnelles, c'est du jamais vu.

Mais plusieurs bémols sont à signalé à notre direction :

- Les salariés sont dégoutés, au vu des résultats de l'entreprise et des efforts qu'ils fournissent, d'être considérés au même niveau que d'autres usines qui n'ont pas les mêmes conditions de travail. Le sentiment de non reconnaissance est là.
- Augmentation au mois de mai beaucoup trop tard.
- Augmentation conséquente mais insuffisante au vu de la flambé des prix. Les salariés attendaient +.
- Les collaborateurs impactés à moitié au mérite. Pourquoi ? Sachant que certains sont + souvent sur machine pour combler le manque de moyen et disons le, le manque d'organisation qui émane de + haut !

Nous nous étions engagés à essayer de gratter quelques avancées dans la dernière ligne droite, mais sans consensus syndical, impossible d'y arriver : la division sert la direction.

Lors de nos échanges avec les salariés, il est ressorti que, si nous n'arrivions pas à avoir des avancées, SUD CHIMIE devait malgré tout signer l'accord, car même si ces négociations sont insuffisantes, elles restent conséquentes, et comme plusieurs ont dit « c'est toujours bon » à prendre !

La quasi-totalité des salariés nous ont donné leur feu vert, nous agissons donc en conséquence.

Mais qu'on se le dise, signer ne veut pas dire satisfait, et les explications plus haut parlent d'elles mêmes.

Pour SUD CHIMIE, il aurait fallu insister lourdement sur la clause de revoyure : au lendemain des annonces de la première ministre sur l'augmentation du prix des énergies en janvier, entre 15 et 25%, et sur les chiffres de l'INSEE qui annonce 12% sur l'alimentaire, le pire est devant nous.

A l'heure où l'on demande au français des économies d'énergies, des efforts sur les factures, il aurait été bienvenue de la part de la direction, au lendemain des nao, d'éviter de faire fonctionner des écrans géants, de faire rouler des camions et Monster trucks, et de se rincer à coup de traiteur sous une tonnelle avec des stars anglaises !! Il est là le manque à gagner sur les NAO ??

Notre préavis de grève est maintenu jusqu'au 19 septembre, et si la production continue à faire des entretiens RH à tour de bras comme nous le constatons depuis quelques temps, nous passerons à la vitesse supérieur !!